

## À l'horizon... Quoi de neuf?



A. Rognon, Poteau, 2013.



G. Demers, L'ange chante «O», 2013.

À l'horizon, des silhouettes qui vont des mots au papier en passant par la lumière évoquent notre environnement et nos comportements. Passionné par l'optique et la lumière, **Martin Châteauvert** présente dans cette exposition une installation qui questionne nos habitudes visuelles et nous plonge dans le monde onirique de la couleur-lumière. Sociologue de formation, **Guy Demers** présente ici son livre AEncres - et plusieurs originaux qui le composent sous le thème de ce qui se destine à l'horizon de nos arts et de nos écritures. AEncres nous rattache autant qu'il nous jette au large. **Stéphanie Morissette** propose des collages monochromes et des petits fanzines qui portent une réflexion sur notre société. **Adeline Rognon** présente une série de gravures sur lino portant sur le thème des signes visuels et des poteaux électriques qui marquent notre horizon.

**Lindex**, une troupe d'improvisation et d'expression corporelle, qui utilise le mouvement pour évoquer, mimer et danser des histoires, présentera une performance inspirée du thème et des oeuvres exposées, **après le vernissage, en soirée le vendredi 27 septembre, de 19h à 20h.**

Vernissage vendredi le 27 septembre à 17h et  
Performance de Lindex à 19h

Exposition :  
**28-29 septembre de 12h à 18h**  
**5-6 octobre de 12h à 18h.**